



Arranca fase intensiva de eliminación de criaderos de moscos en Santa María Atzompa

- *Se instó a la población eliminar de los hogares objetos en desuso que puedan convertirse en criaderos del mosquito *Aedes aegypti**
- *Una flotilla de 15 camiones recorrerá Santa María Atzompa, San Martín Mexicapam y San Juan Chapultepec para recolectar cacharros*

Santa María Atzompa, Oax. 3 de julio de 2024.- Como parte de la campaña Oaxaca Unida Contra el Dengue, la titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) Alma Lilia Velasco Hernández dio en este municipio el banderazo de inicio de la fase intensiva de eliminación de criaderos de mosquitos *Aedes aegypti*.

Junto a la autoridad municipal, personal de vectores y voluntarios, la funcionaria detalló que, siguiendo la instrucción del Gobernador del Estado Salomón Jara Cruz, se robustecen las acciones integrales y focalizadas para prevenir y controlar la propagación de esta enfermedad.

Precisó que para enfrentar el dengue eficazmente se requiere unir esfuerzos y voluntades que permitan trabajar en coordinación con instituciones gubernamentales, organismos públicos, privados y con la población en general.

En este sentido, instó a la ciudadanía a participar con las brigadas de lucha contra el dengue conformada por 15 camiones de 10 toneladas, que recorrerán durante 5 días las principales colonias de este municipio, además de las agencias San Martín Mexicapam y San Juan Chapultepec.

Se recolectarán botellas, llantas, cubetas, tambos y todo recipiente que pueda acumular agua y ser un riesgo para la reproducción del vector, por lo que llamó a la población evitar incluir basura inorgánica, colchones o aparatos eléctricos, ya que solo se recibirán cacharros.

Con la participación de todas y todos, se coadyuvará a la reducción de la cantidad de mosquitos, por ende, en la disminución de pacientes, “es necesario intensificar las medidas de protección, sobre todo en la población infantil, ya que actualmente son el grupo de edad más afectado por este virus”, precisó.

De igual forma, agradeció la participación constante del personal de vectores y voluntarios que se han sumado a las acciones de control larvario visitando casa por casa en las localidades con mayor número de casos, quienes llevan el mensaje a



todas las familias para que tengan los conocimientos necesarios y lograr que cada hogar evite hospedar al zancudo.

A través de la autoridad municipal se trabajará en equipo y se sumarán a las acciones preventivas. Asimismo, se pedirá a la población participar activamente en la campaña de los SSO y evitar complicaciones por esta enfermedad.

-0-

